



Tanzkorps Kölner Rheinveilchen e.V.

News April 2023



Sessionsrückblick

Überall Tanzen bei bester Stimmung

Die Session 2022/2023 war für uns eine ganz besondere. Endlich konnten wir ohne Einschränkungen eine Session mit vielen Auftritten auf den großen und kleinen Bühnen in und um Köln erleben. Ob in der Lachenden Kölnarena, im Pullman bei der eigenen Gesellschaft oder im Festzelt in Holt – wir haben als Team jede Sekunde der 200-jährigen Jubiläumssession genossen. Als Finale einen tollen Rosenmontagszug mit ausgelassenen Jecken am Strassenrand bei schönstem Wetter. Folgende Aktive TänzerInnen haben uns schweren Herzens nach der Session verlassen: Selina Jauch, Nicole Schür, Linda Clemens, Finnja Zöll, Rene Degen, Jeremy Pascal Weiden und Christoph Zogbaum. Wir danken euch für euren Einsatz und jeden schönen Moment auf und neben der Bühne!



KG „Immer Lustig“ Holt 1935 e.V.

Dankend wahrgenommene Einladung zum Traditionelles Fischessen

Wie in den Jahren zuvor, wurde eine kleine Abordnung des Vorstands von unseren Freunden -der KG Immer Lustig Holt- zum traditionellen Fischessen eingeladen. Bei einer leckeren Auswahl an Fisch und kühlen Getränken, hat die KG die erste Session nach der Pandemie Revue passieren lassen. Zudem war es für die KG auch eine Jubiläumssession. Alle 11 Jahre wird der Boden des Vereinspokals aufgeschweißt und ein Zettel mit dem aktuellen Vorstand darin deponiert. Wir und viele andere befreundete Vereine durften bei dem Highlight des Abends dabei sein, welches erst 2034 wiederholt wird. Wir freuen uns jetzt schon darauf und sagen herzlichen Dank für eure Gastfreundschaft des Abends sowie die schon lang anhaltene Ehre als euer Ehrentanzkorps durch die Säle zu ziehen.



Probetrainings

Ins Team tanzen



Auch in diesem Jahr haben wir mehrere Probetrainings angeboten, um neue aktive Tänzerinnen und Tänzer für unsere Reihen zu finden. Mehr als 50 Tänzerinnen und Tänzer kamen zu den zwei Terminen. Wir haben uns sehr über das große Interesse gefreut. Mit durchaus viel Spaß und Freude bei den Trainingseinheiten konnten uns letztendlich 13 Mädels und 4 Männer von ihrer Leistung überzeugen und haben es in unsere Rheinveilchenfamilie geschafft. Herzlich Willkommen! Wir freuen uns auf viele gemeinsame schöne Jahre.

Pänz vom Rhing

Dies und das von unseren Pänz

Unsere Pänz blicken auf eine wahnsinnig tolle Session zurück. Sie durften viele schöne Auftritte erleben und endlich wieder ausgelassen tanzen. Einen tollen Auftritt hatten sie z.B. bei der Netcologne-Aktion „Großes Herz für kleine Jecken“. Dort konnten sie den Publikumliefing-Preis gewinnen wodurch sie auf der Loss mer singe-Party in den Balloni-Hallen tanzen durften. An Weiberfastnacht hatten die Pänz erstmalig 5 Auftritte an einem Tag. Mit dem Bus unterwegs den ganzen Tag bei viel Spaß endete der Tag als Highlight beim gemeinsamen Tanz mit den großen Rheinveilchen bei unseren Freunden der 1. Sieglarer KG. Der Abschluss der Session wurde nach dem Rosenmontagszug mit einer tollen Party bei unseren Braunsfeldern gefeiert. Verabschieden mussten die Pänz sich von ihrem letzten Kinder-Gründungsmitglied Chiara, die wie schon viele Andere zu den Großen geht und den Rheinveilchen somit erhalten bleibt.



Trasitionskorps

Wieder eine Marie aus unseren Reihen

Letzte Woche erhielten wir die freudige Nachricht, dass die Bürgergarde blau-gold als neue Marie eine Tänzerin aus unseren Reihen ausgewählt hat! Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschieden wir uns nach 3 aktiven Jahren von Sally. Wir sind sehr stolz auf sie und wünschen ihr eine unvergessliche Zeit! Der Fasteleer ist eine große Familie, von daher auf bald!



Wir wünschen



0176-32016160 • info@koelner-rheinveilchen.de